



## 2学期の始まり、目標を持って！

校長 青木 優樹恵

2学期が始まりました。夏休みは、いかがお過ごしでしたでしょうか。この夏は、雨の日が多く、感染拡大の勢いも止まらずで、ご家庭で過ごす時間が多かったことと思います。

そのような中、1年延期となった『東京オリンピック』が開催されました。そして、現在、『東京パラリンピック』が開催されています。『東京オリンピック』で活躍された選手の中で、私が注目した選手を紹介します。

まず、今大会、日本選手団の金第1号を獲得した、柔道男子60キロ級の高藤直寿選手です。高藤選手は、10代の頃から「天才高藤」と呼ばれ、20歳で世界王者に輝いて、「どこからでも投げられる」と怖いもの知らずでした。しかし、自信満々で臨んだリオオリンピックでは、不本意な銅メダルという結果に終わりました。ですが、高藤選手は、そこで立ち止まることなく、悔しさを糧に、自らの課題と向き合い努力を続けました。それは、次の東京オリンピックでは金をとるという目標があったからです。5年間のたゆまぬ努力の結果、高藤選手は、小学1年生の頃からずっと抱き続けた金メダルの夢をかなえました。

次に、競泳女子400メートルと200メートルの個人メドレーで金メダルを獲得した大橋悠依選手です。大橋選手にとって、東京オリンピックは初めて出場するオリンピックです。しかし、6月末のレースでは思うような記録が出ず、焦りや不安で心が折れたそうです。大橋選手は、繊細でくよくよするところがあり、これまでも何度も不安になって泣いたとのこと。そのたびに、コーチを信じ、家族に支えられて、最後は自分で覚悟を決め、自分を信じて、金メダルを勝ち取りました。

そして、体操男子団体総合の銀に続き、個人総合と種目別鉄棒で金メダルを獲得した橋本大輝選手です。東京オリンピックの開催が決まった時、橋本選手は小学6年生でした。中学3年生で出場した全国中学大会では足のけがで最下位、「オリンピックは夢のまた夢だと思った」と、橋本選手は言っています。しかし、橋本選手は探求心が強く、小学校高学年から国内外の競技映像を見て研究するようになりました。また、できない技があると成功するまで帰らないくらいの練習量だったそうです。橋本選手は、限られた時間の中で何をすべきか考えて、練習に取り組んでいました。だからこそ、自信を持った演技をやりきることができたのだと思います。「変わらぬ努力で、毎日頑張っていきたい」と、橋本選手は、次の目標に向かっていきます。

さて、3人の選手を紹介しましたが、選手の皆さんは私たちに、「明確な目標を持ち、それに向かってたゆまぬ努力をして、あきらめないねばり強い心で自分との闘いに勝つことができた」と教えてくれています。成文小学校には、『考える子』『やさしい子』『ねばり強い子』という『めざす子ども像』があります。そうあるために、目標を持って、それに向かって努力を続ける子どもたちであってほしいと願っています。そのために、教職員一同で頑張る子どもたちを見守り支援していきます。2学期も変わらぬご支援とご協力をよろしくお願いいたします。





# 8月・9月の予定



日	曜日	主な行事
30	月	2学期始業式
31	火	
1	水	給食開始 夏休み作品展      身体計測 さくら
2	木	↓ 身体計測 6年
3	金	↓ 身体計測 5年
4	土	
5	日	
6	月	身体計測 4年
7	火	身体計測 3年
8	水	委員会（写真撮影6年）身体計測 2年
9	木	代表委員会      身体計測 1年
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	

	曜日	主な行事
15	水	
16	木	チャレンジタイム
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	敬老の日
21	火	教育実習開始（～10月15日）
22	水	クラブ（写真撮影6年）
23	木	秋分の日
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	朝会
28	火	
29	水	
30	木	

※ 今後の状況により変更になる場合があります。

※夏休み作品展は児童鑑賞のみとなります。保護者鑑賞は  
ございません。ご了承ください。

### 【10月の予定】

- 9日（土）体育大会
- 10日（日）体育大会予備日
- 11日（月）代休日
- 27日（水）就学時健診



夏休み中に咲いていた1年生のひまわり

## 水泳中止、自然学校・修学旅行延期について



尼崎市教育委員会からの『緊急事態措置実施を踏まえた市立学校園の運営について』を、8月20日(金)に急遽ミマモルメで発信しました。

それを受けまして、2学期の行事を変更いたします。

### ① 今年度の水泳の授業を中止いたします。

今年『いなだ』さんで、水着を購入された場合、未使用ならば、交換や返金ができますので、お店にご相談ください。できましたら、9月末までをお願いいたします。

### ② 5年生の自然学校(9/13~9/15、9/17)、自然学校説明会(8/27)を延期します。

### ③ 6年生の修学旅行(9/30~10/1)、修学旅行説明会(8/31)を延期します。

自然学校、修学旅行の日程については、改めて、決まり次第連絡いたしますので、しばらくお待ちください。

感染拡大が収まらない状況が続くことにより、今後も学校行事に変更が生じることが考えられることをご了承ください。学校におきましても、感染防止に一層気を引き締めて取り組んでまいります。ご家庭におきましても、十分に感染防止対策をしていただきますように、よろしくお願いいたします。

## ミマモルメの登録お願い



夏休み中に『ミマモルメ』で、学校からのお知らせを4回送信しました。今後も急な連絡が必要な場合は、『ミマモルメ』で発信させていただきます。まだ『ミマモルメ』に登録されていない方は、『ミマモルメ』のホームページより、ぜひご登録ください。なお登録は無料です。

また、『ミマモルメ』に登録しているのに学校からの送信が届いておられない方は、下記をご覧の上、登録をお願いいたします。

### — メールアドレスをご利用の場合 —

#### ◆メールアドレスを登録していない

以前お配りしたID票の手順に沿って、メールアドレスをご自身でご登録ください。

#### ◆メールアドレスを誤って入力している

以前お配りしたID票の手順に沿って、正しいメールアドレスをご登録ください。  
即時に確認メールが届きます。

#### ◆迷惑メールとして自動判断されてしまっている

以下のドメインを受信できるよう設定してください。または、アプリをご活用ください。

**hanshin-anshin.jp**

設定後、ID票を使ってログインをし、該当のメールアドレスを削除のうえ、再度登録を行うと、即時に確認メールが届きます。

※設定方法がわからない方は携帯電話会社、または、ミマモルメにお問い合わせください。

なお、本サービスの詳細に関するお問い合わせは、下記『ミマモルメ コールセンター』をお願いいたします。

### 【お配りしたID票の見本】



株式会社ミマモルメ コールセンター：0570-081-300 [受付時間] 8:45~12:00 13:00~17:30(土・日・祝日・年末年始を除く)

## 家庭での Wi-fi 環境整備のお願い



1学期に個人のタブレットを持ち帰りましたが、2学期以降も持ち帰り、Wi-fi 環境のもと課題を行いますので、Wi-fi 環境整備をお願いいたします。学校では、それぞれの学年で、いろいろな場面や授業の中で一人一台のタブレットを活用しています。

また、以前お願いしていました『タブレットケース』についても準備をお願いいたします。学校で申し込みをされている方は、2学期に業者から届きますので、もうしばらくお待ちください。

### 【1学期授業の様子】

タブレットカメラを使って友だちを写したり、自分の名前を描いたりしました。



### 【夏休み中に先生も研修を受けました】

タブレットの活用について、兵庫教育大学大学院 永田智子教授に『文具としてのタブレット』をテーマに授業での活用方法を教えてもらいました。カメラ機能やロイロノートについて実際にタブレットを使って、活用方法を研修しました。2学期からの授業に活かしていきます。



## 熱中症対策 お茶・タオル等を持たせてください

まだまだ残暑も厳しい日が続きますので、学校でも水分補給に気を配り、熱中症対策に万全の配慮を払いながら、進めてまいります。毎日、『お茶（水筒で多めに）』『汗拭きタオル』を必ず持たせてください。よろしくお願いいたします。